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ПОДВЕДЕНЫ ИТОГИ МОЩНОЙ, ВЗРЫВНОЙ И ЯРКОЙ «ВЕСНЫ УрГУПС-2019»
На протяжении двух месяцев на сцене университета жили и творили. Итогом творческих 
поисков и плодотворной работы на тему «Весь мир театр, в нем женщины, мужчины—все 
актеры!..» стал гала-концерт, где все смешалось: факультеты, жанры, сценарии, герои... 
Подробнее читайте на стр. 10-11.



ОФИЦИАЛЬНО

Воспитательная работа 
как особый вид искусства

Период с 14 по 16 мая насыщен событиями: совещания, обсуждения, 
пленарные дискуссии, обмен мнениями... В Уральский государствен
ный университет путей сообщения приехали проректоры по воспи
тательной работе из железнодорожных вузов России, чтобы пого
ворить о самом главном — о современной молодежи как о будущем на
шей страны.

Ректор УрГУ П С А . Г. Галкин поприветствовал гостей: «Уважаемые 
коллеги! Очень ценно, что у  нас есть 
возможность пообщаться, обсудить 
общие проблемы, разработать проект 
решения с коллегами из железнодорож
ных вузов России, вузов Екатеринбурга 
и Свердловской области. В начале июня 
на Совете ректоров транспортных ву
зов России все принятые решения и по
ставленные задачи будут вынесены на 
обсуждение ректорского корпуса. Успе
хов вам и плодотворной работы!».Начальник отдела учебных заведений Росжелдора В. В. Царицынский призвал коллег «снять галстуки» и отвлечься от протокольной темы: «Да
вайте больше говорить не о своих успе
хах, а о проблемах и вопросах, кото
рые сейчас особенно актуальны. Все 
мы работаем «в поле», со студента
ми, и должны реально решать опреде
ленные трудности и находить выход

из всех ситуаций». Владислав Викторович выступил с общей презентацией о вузах Росжелдора, которые ведут подготовку для предприятий компании ОАО «РЖ Д» и экономики соответствующих регионов, подвел итоги по качественным и количественным показателям деятельности университетов. Девять железнодорожных вузов, 51 филиал ВО и СП О , 138 000 обучающихся, 73 000 студентов ВО и 65 000 студентов СП О, 18 000 П П С — это действительно масштабно!Тематика съезда была посвящена инновационным подходам в работе с молодежью в вузах. Каждый проректор по воспитательной работе сосредоточил свое внимание на какой-то определенной теме, поделился историями проектов и опытом в реализации той или иной деятельности, обозначил свой круг проблем или вопросов. Организатор мероприятия — начальник

управления по воспитательной и внеучебной работе УрГУПС Е. А. Романова рассказала о мониторинге, который проводится в УрГУПС в три этапа: для только что поступивших, промежуточный мониторинг и «выходной» — перед выпуском. Проанализировав полученные данные, Елена Александровна отметила положительную динамику во всех сферах воспитательной деятельности: вовлеченность студентов во внеучебную работу, развитие патриотического самосознания, правильные жизненные ценности и установки, отказ от вредных привычек и т.д. 
«Очень важную роль играет создание 
в вузах необходимых условий, возмож
ностей, направленных на формирование 
определенных компетенций», — отметила она. Проректор по воспитательной работе и работе со студентами ДвГУПС Ю . А. Тюрина в своем выступлении обобщила системные аспекты, которые характерны для всех железнодорожных вызов, подробно остановилась на инструментах и механизмах реализации воспитательной деятельности, отметила актуализацию научного подхода в воспитательном процессе современного вуза. Проректор по воспитательной работе И рГУП СМагистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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В. В .М и хай л ов посвятил свой доклад опыту патриотического воспитания в своем университете, рассказал про деятельность студенческих строительных отрядов. «Молодежь и па
триотизм — это и есть серьезный вы
зов современности»,— констатировал он. Подхватил «эстафетную палочку» проректор по воспитательной работе и связям с производством П ГУП С П. К. Рыбин, поделившийся историей строительных отрядов. Петр Кириллович рассказал о круглогодичном отряде проводников «Смена» как о коллективной форме профессионального обучения и воспитания студентов. Проректор по воспитательной работе и социальным вопросам СамГУПС М . А . Гнатюк акцентировал внимание коллег на критериях воспитательной работы и предложил коллек-

тивно разработать ключевые показатели. «Воспитательная работа — это 
колоссальный каждодневный труд все
го коллектива вуза, включая препода
вателей, администрацию, кураторов, 
деканов... Это комплексная и систем
ная работа», — подчеркнула проректор по воспитательной работе и социальному развитию С ГУ П С М . В. Са- мардак. Она отметила одну из проблем в воспитательной деятельности, касающейся совмещения учебного процесса и внеучебных мероприятий. Проректоры по воспитательной работе ОмГУПС и РГУП С — Ю . Н. Хмельницкий и Е. Г. Шепилова — поделились опытом организации волонтерского движения в своих вузах, отметив, что волонтерство является инструментом нравственно-патриотического воспитания студентов. В ходе панель

ной дискуссии было выявлено немало сложностей и проблем: финансирование проектов, материальная поддержка студентов, цифровое поколение Z и его особенности, отход от традиционной системы ценностей у современной молодежи, вопросы контроля студентов в общежитии, строгость дисциплины и свобода, субъект-субъект- ное взаимодействие... Все проректоры с интересом вступали в обсуждения, задавали друг другу вопросы, перенимали и делились опытом. Дружественная и рабочая атмосфера царила весь день — и если бы не регламент, то пленарная дискуссия точно бы не прекращалась до самого позднего вечера. Своим опытом поделились и коллеги из вузов Екатеринбурга. Например, большой интерес вызвало выступление заведующего кафедрой «Организация работы с молодежью», доктора педагогических наук, профессора УрФУA. В. Пономарева, который подробно остановился на воспитательной концепции своего вуза и рассказал о модели выпускника УрФУ, включающей набор определенных ценностей, личностных качеств и компетенций. «Ка
кой он, современный студент? Он при
надлежит к поколению мейнстрима, 
воспринимает краткую и наглядную 
информацию перекусочными порциями, 
не может без социального взаимодей
ствия, уверен в собственной исключи
тельности и в возможности быстрого 
и легкого успеха, стремится к самораз
витию»,— определил Александр Владимирович. Своим опытом в организации воспитательной работы поделились и коллеги из УрГПУ и УГМУ:B. А . Середа рассказал о структурнофункциональной воспитательной модели УрГПУ и о всероссийском проекте «Живая история», а А. С. Гончарова — об уникальных проектах волонтерского движения медицинского университета.Насыщенные пленарные заседания сменились визитом в уникальную лабораторию УрГУПС — фаблаб, знакомством с деятельностью команды «Формула студент USURT», увлекательным мастер-классом по созданию авторских изделий из стекла, экскурсией по прекрасному Екатеринбургу, посещением Детской железной дороги.

«Образовательный процесс без вос
питания — то же самое, что тело без 
души»,— прозвучало во время пленарного заседания известное высказывание, ставшее лейтмотивом съезда проректоров.

Анастасия Кириллова
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Истории успеха в лицах
В Уральском государст венном  
университ ет е путей сообщ е
ния состоялся «диалог на р а в 
ных» с известными личност я
ми современности.Политика, спорт, телевидение, железнодорожный транспорт — известные деятели из самых разных сфер приехали в конце мая в УрГУПС, чтобы пообщаться со студентами. Формат мероприятия был определен как «диалог на равных»: гости вспоминали студенческие годы, делились опытом, раскрывали секреты своего успеха, отвечали на тысячу вопросов...Директор творческого объединения «Уральские пельмени» Андрей Рожков рассказал, как занимался КВН-ом по ночам, российский автогонщик, 28-летний отец троих детей Сергей Карякин признался, что его с детства манила жажда скорости и адреналина, первый заместитель начальника Свердловской железной дороги В. Л. Герус поведал, «как не наблюдать часов и работать в удовольствие», а депутат Законодательного собрания Свердловской области Е. Н. Шаламовских посоветовал студентам «жить осознанно». Читайте наш эксклюзивный материал и берите на заметку лайфхаки от известных, энергичных и успешных деятелей современности.

Первый заместитель начальни
ка Свердловской железной дороги, 
выпускник УрГУПС Герус Влади
мир Леонидович:— Для меня огромная честь быть приглашенным на такое социально значимое мероприятие, ведь кроме нас здесь еще собрались проректоры из восьми транспортных вузов страны! У нас есть возможность «сверить часы», поговорить о студентах- транспортниках как о будущих специалистах, которые очень востребованы в Российской Федерации. ОАО «РЖД» активно применяет и внедряет технологии, которые разрабатываются в вузах. Но все же главное — это не технологии, а человек. Дорогие студенты, вы в самом начале своего пути! Вы сами выбираете. Вы делаете первый шаг в сторону своей самореализации. Помните главное: у вас всегда есть право принимать решение. Мой личный путь был предопределен, но все равно пришлось приложить немалые усилия. Я закончил Пермский тех

никум железнодорожного транспорта, поступил в УрГУП С, был активистом, профоргом факультета, старостой, дважды стипендиатом губернатора. Закончил университет с красным дипломом. Работал на станции «Свер- дловск-Сортировочн ы й»... Через 17 лет защитил диссертацию кандидата технических наук, в 2018 году. Прошел трудовой путь на железной дороге. Желаю вам только одного: занимайтесь тем, чем хочется, отдавайтесь этому на сто процентов и вам не придется работать в буквальном смысле этого слова, потому что работа станет сплошным удовольствием! Относитесь к своей цели строго. Относитесь строго и к себе. Желаю вам всем удачи, много трудиться и иметь такую же славу, которая есть у Андрея Рожкова!
Депутат Законодательного Со

брания Свердловской области Ша
ламовских Егор Николаевич:— Уважаемые студенты, что вас привело в университет? Как вы поступали — осознанно или нет? Это был

именно ваш выбор, или вы ориентировались на мнение родителей, друзей, одноклассников? У вас сейчас есть уникальная возможность — найти эту осознанность. Я говорю про тех, кто до сих пор не понял, зачем он здесь, его ли это. Так вот, когда вы поймете, что это — ваше, то сможете до мелочей углубляться в текущие процессы, принимать осознанные решения. Работа будет в удовольствие, вы не будете наблюдать часы. Вы должны понимать, для чего вы тут находитесь, к каким результатам хотите прийти. Тогда, когда вы это поймете — вы будете осознанным игроком, вас все будут уважать. А наша задача — дать вам все возможности для самореализации, мы открываем для вас границы. Каждый может стать тем, кем захочет — приобрести осознанную цель и эту цель достичь!

Российский автогонщик, побе
дитель ралли «Дакар-2017» Каря
кин Сергей Васильевич:— С 13 лет я увлекался машинами (это уже потом я пересел на багги!). Помню, как-то все лето жил в деревне, увлекался спортом, скоростью, адреналином. Был молодой и горячий, мечтал о квадроцикле. С появлением квадроцикла и началась моя карьера. Я стал первым в классе ква- дроциклистов и с тех пор стал известным (улыбается). Вы должны делать то, что вам нравится. Я делаю то, что мне нравится и к чему лежит душа. Да, это очень и очень трудно, но игра стоит свеч. Сейчас моя команда состоит из 15 человек, я капитан команды, мы решаем сложные технические задачи. У нас есть штат конструкторов. На мне лежит функция организации работы всей команды — от самогоМагистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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начала воплощения идеи до финального продукта. Мы не останавливаемся на достигнутом, мы идем только вперед. Я был во всем мире, но люблю Россию! И если бы мне предложили выбрать другую страну, то я бы ни минуты не раздумывая остался здесь.
Российский актёр, сценарист 

и телеведущий, директор творче
ского объединения «Уральские 
пельмени» Рожков Андрей Бори
сович:— Однажды зимой мой друг вел своего ребенка в детский садик. Парню — 3 -4  года, на улице настоящая зима: сугробы, снег, мороз. Ребенок поскользнулся, упал и произнес шикарную фразу: «Папа, а почему зимой мне так хочется лето, а летом — зиму? Может у меня какие-то необоснованные претензии?..».Друзья мои, и вы себе будете ставить вопросы, анализировать свой ход мыслей, размышлять: как себя вести в той или иной ситуации? Принимайте решение сами — разумом, сердцем, тогда в вашей жизни все будет хорошо. Это моя философия жизни! Д остигните ли вы высот — это только от вас зависит! Я с трепетом вспоминаю

студенческий отряд «Горизонт», годы учебы... Долго учился, учился не всегда и в основном занимался внеучебной деятельностью (улыбается). Сварщиком работал в стройотряде. Уже тогда сердцем я принял решение пойти на телевидение, заниматься юмором, хотя мог бы сейчас быть каким-нибудь начальником производства. Но я оборачиваюсь назад и понимаю, что решение правильное. Я совмещал в студенческие годы все: спортом занимался по

вечерам, КВН-ом — по ночам, а учился в оставшееся время. Занимайтесь всем подряд, пока вы молодые, занимайтесь тем, чем вам нравится! Но и про учебу не забывайте!.П олн ая римская аудитория, сотни горящих глаз, буря оваций, шквал аплодисментов. Студенты наперебой задавали гостям вопросы, интересовались волонтерством и благотворительностью, рассуждали про командную работу и внеучебную деятельность, обсуждали актуальные вопросы города, взаимодействия УрГУП С и СвЖД, подняли тему лидерских задатков и качеств, говорили об известности и славе, делились своими планами на будущее. Андрей Рожков и Сергей Корякин получили от студентов предложения, от которых невозможно отказаться: известному юмористу посоветовали посвятить одно из телешоу железнодорожной тематике, а знаменитого гонщика с нетерпением ждут в гости участники команды УрГУП С «Формула студент». «После таких встреч только к успеху!»,— заявили воодушевленные беседой студенты.
Анастасия Кириллова
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Высокий уровень международной
дипломатии

15 мая 2019 года УрГУПС открыл 
двери для участ ников VI М е
ж дународной научно-практ и
ческой конф еренции молодых 
ученых ««Languages, science and 
business» на иностранном языке.Университет путей сообщения принимал студентов не только из вузов России, но и представителей других стран (Индонезия, Финляндия, Китай, Германия, Камерун, Япония). К участию в конференции были приглашены студенты и преподаватели из РАН- ХиГС, РГППУ, УрФУ. Организатором конференции стала кафедра иностранных языков и межкультурных коммуникаций У рГУ П С. Особенностью этого конкурса организаторы назвали, прежде всего, его высокую значимость для молодых ученых, которые изучают язык на уровне intermediate. Одно из важных значений выступления на иностранном языке — это развитие культуры общения на научные темы, умения представлять свои научные достижения на международном уровне. Свои исследования молодые ученые представляли по следующим направлениям: «Developed World Economics», «Recent Challenges for Modern Transport and Technology», «Challenges in modern culture».Особыми гостями конференции стали консул Федеративной Республики Германия в Екатеринбурге М ария Альтманн и главный специалист отдела науки и инноваций Министерства промышленности и науки Свердловской области Дмитрий Сергеевич

Щетников. Конференция была открыта пленарным заседанием, на котором выступили с докладами и.о. проректора по международным связям, кандидат филологических наук, доцент кафедры ИЯиМ К УрГУПС Анашкина Наталия Юрьевна, кандидат технических наук, представитель Свердловского территориального центра фирменного транспортного обслуживания ОАО «РЖД» Громов Игорь Дмитриевич и ассистент кафедры УЭР УрГУПС Кощеев Антон Алексеевич.Студенты из Trisakti Institute of Transportation and Logistics (Индонезия, Джакарта) представили свои исследования с помощью online связи. Видеомост был посвящен развитию перспективных проектов в рамках двух университетов.По результатам работы были определены победители в каждой секции.Участники, члены жюри и гости поделились впечатлениями о конференции:Марина Лисниченко, 4 курс МФ: 
«М не было интересно участвовать 
в данной конференции Каждый доклад
чик привнёс свой вклад в развитие на
уки и техники: ребята пришли со зна
нием своего дела и, несомненно, были 
готовы к обсуждению проведённых 
глубоких исследований в своей теме. 
Хочется поблагодарить жюри за не
предвзятость, а также объективную 
оценку презентации, исчерпывающие 
ответы на вопросы и подготовку к вы
ступлению в целом».Плотников Дмитрий, 4 курс, Ф УП П : «Было множество интерес
ных презентаций. Рассматривались

проблемы и их решения. Организация 
самой конференции — на высшем уровне! 
К моему сожалению, было мало участ
ников в секции «Актуальные проблемы 
в области современного транспорта», 
однако, я уверен, интерес студентов 
к данной теме будет расти!»Холманских Юлия Сергеевна, доцент кафедры «ИЯ и М К» УрГУП С: 
«Ежегодная конференция "Languages, 
Business and Science"- это многогран
ное событие, в котором участвуют не 
только люди науки от профессоров до 
студентов, но и представители бизне
са и международные деятели. Конфе
ренцию отличают динамичный фор
мат, хороший профессиональный уро
вень докладов, актуальная проблема
тика. Это возможность повысить язы
ковые умения, способ преодолеть страх 
перед публичными выступлениями, по
лучить новый научный опыт».

Преподаватель кафедры ИЯиМК 
Ю. А. Москвина
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СТУДЕНЧЕСКИЙ СОВЕТ /
«Ура!» новому председателю

22 мая в нашем университете 
прошла VI от четно-выборная 
конференция Совета ст уден
тов УрГУПС. Традиционно путем 
голосования был избран новый 
председатель.С докладом о проделанной работе выступил действующий председатель Илья Решетов. «Благодаря увели

чению численности состава Студсове- 
та появилась возможность создавать 
целые волонтерские отряды и тесно 
сотрудничать с другими организация
ми. Участие в различных форумах, кон
курсах и соревнованиях положитель
но влияют на развитие студентов 
УрГУПС в целом», — отметил он.

Далее с предвыборной программой на пост председателя выступил Максим Аманов. По его мнению, Студсо- вет играет очень важную роль в жизни студента. «За время обучения в Ур
ГУ П С я прошел несколько ступеней, 
начиная от заместителя председате
ля Совета студентов Ф УП П  и закан
чивая и.о. председателя Совета сту
дентов», — рассказал он о себе. Максим обозначил цели и поставил задачи, которые будет реализовывать на посту председателя: рассмотрение интересов студентов, поддержка и развитие студенческой науки, дальнейшее развитие волонтерского движения.Начальник управления по воспитательной и внеучебной работе Елена Александровна Романова с чувством

гордости за ребят подвела итоги: «Бо
лее 10 лет существует Совет студен
тов, но такой активной деятельнос
ти, как за последние 2 -3  года, никог
да не было. Так держать! Вы все боль
шие молодцы!».Барабанная дробь... «По итогам го
лосования пост председателя Совета 
студентов Уральского государственно
го университета путей сообщения за
нимает... Аманов Максим! С чем мы его 
и поздравляем!» — торжественно объявил ведущий конференции.Поздравления ребят и чудесное фото на память, напутственные слова и рукопожатия. Будущее студсове- та УрГУПС в надежных руках!

Ирина Задорина
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8 ЮБИЛЕИ

Легенда ЭТФ

Вот уже 55 лет Виталий Конс
тантинович Донцов верно слу
жит преподавательскому делу 
и терпеливо пополняет багаж  
знаний студентов, уделяя вни
мание каждому из них.С юношества Виталия Константиновича звала дорога. После окончания Владикавказского техникума М П С  он работал электромонтером, электромехаником С Ц Б  Самгред- ской дистанции Закавказской железной дороги.Завершив служение в рядах Советской армии в 1962 г., Виталий Константинович продолжил обучение по специальности «Автоматика телемеханика и связь» в стенах У Э М И И Т - УрГУП С. Он прошел все ступени педагога: от лаборанта до доцента кафедры «Автоматика, телемеханика и связь».

Виталий Константинович является почетным выпускником электротехнического факультета. Под его чутким руководством студенты многих выпусков вели научную деятельность, проводили исследования и эксперименты. А  уже сейчас они занимают руководящие должности в департаментах О А О  «РЖ Д », входят в руководящий состав транспортных компаний Уральского региона, работают начальниками служб СЦБ Свердловской, Южно-Уральской и Горьковской дорог. Виталий Константинович обучил настоящих профессионалов и мастеров железнодорожного дела!Достойные люди достойны и высоких званий, поэтому в период с 1990 по 2009 гг. Виталий Константинович в должности декана руководил кузницей инженеров путей сообщения — электротехническим факультетом. В этот сложный период политических и экономических преобразований в стране ему удалось сохранить и укрепить кадровый потенциал и материальную базу факультета.Университет в лице руководства и студентов признательны Виталию Константиновичу за разработку и внедрение в учебный процесс более 20 лабораторных установок, оборудование и методическое обеспечение новой учебной лаборатории по сис

темам железнодорожной автоматики и телемеханики.Направление научной деятельности Виталия Константиновича — разработка систем диагностической и контрольной информации для устройства железнодорожной автоматики и телемеханики.Перечислены далеко не все почетные звания этого высокого деятеля науки. В. К. Донцов — почётный работник высшего образования России (1999), почётный работник транспорта России (2008), почётный железнодорожник (1994). Награжден орденом «Знак Почета» (1986).Уважаемый Виталий Константинович! Поздравляем Вас с 80-летним юбилеем! Вы являетесь настоящим педагогом высшей школы и несете высокие ценности и знания, пробуждаете в студентах совесть, персональную и коллективную ответственность. Ваш опыт и умения безграничны, Ваш труд и преданность профессии неоценимы. Вы обладаете способностью вовлекать студентов в сферу многогранной научной деятельности и за это получаете огромную отдачу и плоды труда в виде их успехов и достижений!Пусть каждый день оставляет в памяти светлые воспоминания и дарит новые возможности! Ярких свершений и новых достижений в Вашей ответственной работе!
СТУДЕНЧЕСКАЯ НАУКА

Экологическая инициатива
Две студентки Уральского государственного университета путей 
сообщения Екатерина Никитина и Милена Широкова недавно вошли 
в состав молодежного комитета РОО «Уральская Экологическая Ини
циатива».

Намерения обеих студенток самые конкретные — развитие экологических инициатив.В единственном транспортном университете в регионе кафедрой «Тех- носферная безопасность» много лет осуществляется подготовка специалистов по дисциплинам «Безопасность жизнедеятельности», «Экология», «Инженерная экология». Тема экологии легла в основу профессий многих и многих выпускников, которые занимаются безопасностью техно

логических процессов и производств, инженерной работой в области защиты окружающей среды, в экспертной, надзорно-контрольной деятельности и другими направлениями.За годы работы кафедры у вуза по теме экологии сформировались надежные партнерские взаимоотношения со многими предприятиями и общественными организациями. Одним из таких партнеров является Региональная общественная организация «Уральская Экологическая Инициатива». Ее

миссия — экологическое партнёрство в интересах устойчивого развития Уральского региона. Метод работы — «зелёная» дипломатия.-  Мы обоюдно заинтересованы 
в том, чтобы наши студенты участ
вовали в эко-движении, рассказывали 
о своих личных достижениях в этом 
вопросе, проявляли социально-эколо
гическую инициативу, — рассказывает профессор, доктор технических наук УрГУПС Владимир Григорьевич Булаев.— Поэтому вступление наших сту
дентов в состав членов молодежного 
комитета «Уральской экологической 
инициативы» — добрый знак. Ведь после 
выпуска из университета они собира
ются связать свою жизнь с экологией.

Елена КрасулинаМагистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019



СТУДЕНЧЕСКАЯ НАУКА I

На страже

безопасности

«Государст венная инф орм а
ционная безопасност ь в Рос
сии и в странах дальнего зару
бежья» — под таким названи
ем прошла студенческая науч
но-практическая конференция  
на электротехническом факуль
тете.Первыми докладчиками были С. С . Савка и А . В. Чирков, которые рассказали о государственной структуре, обеспечивающей информационную безопасность нашей страны. Проблемы информационной безопасности Китайской народной республики осветили В. А . Упоров, Т. В. Каза

кова, Д. А. Москаленко. Тема вызвала большой интерес, так как Китай на сегодняшний день занимает второе место в мире по экономическому могуществу.Основные направления информационной безопасности во Франции осветил А.В  Орехов, а А . И. Панкратов затронул тему непростых отношений России и Украины.Про Испанию и государственную информационную безопасность очень интересно рассказала А. П. Черникова. Студентка поделилась своей симпатией к этой стране и выразила надежду, что ей посчастливится там побывать и детально изучить вопрос.Государственная информационная безопасность в Германии поставлена на очень высокий уровень: об этом доложили А. А. Беспалов и Е. Н. Зайцев. Однако сестры Хусаиновы отметили, что вопросы «Северного потока-2» до сих пор не решены.А . А. Хегай исследовал государственную информационную безопасность Южной Кореи и Корейской народной демократической республики, а о Великобритании рассказала староста группы А. М . Ткачева. Доклад об информационной безопасности Канады сделал А. С. Салов.Конференция прошла на одном дыхании — все участники с энтузиазмом включались в обсуждение, задавали вопросы, высказывали свое мнение.
Старший преподаватель кафедры 

«ИТиЗИ» Т. С. Филимонова

Логистика. 
Россия-Китай: 

контракт 21 века
28 мая кафедра «Мировая эко
номика и логистика» при уча
стии российских и китайских 
студентов провела научно
практическую конференцию.Ребята выступали с интересными докладами о перспективах сотрудничества России и Китая, обсуждали проект высокоскоростного транспортного коридора «М о- сква-Пекин», говорили об использовании рельсового транспорта в городе Чунцин и о функционале электропоездов «Ласточка», рассматривали проблемы создания скоростной железной дороги «Мо- сква-Казань». Внимательно и с воодушевлением ребята слушали друг друга, и в завершении профессор кафедры «Мировая экономика и логистика» В. М . Самуйлов подвел итоги и рассказал о перспективах контракта века «Россия-Китай», а декан ФЭУ Е. В. Ревина и зав.кафедрой «Мировая экономика и логистика» Л. В. Гашкова поделились планами развития факультета и кафедры на ближайшие годы.

Старший преподаватель кафедры 
«МЭиЛ» С. А. Бронников
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0 СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ

Мощная, взрывная, яркая 
«Весна УрГУПС-2019»

Весна... У большинства студентов УрГУПС это слово ассоциируется 
совсем не со временем года. В светлые студенческие головы прихо
дят мысли о ритмичных и зажигательных танцах, современных и по
пулярных песнях, смешных и оригинальных шутках.На протяжении почти двух месяцев на сцене университета жили и творили. Как и всегда, студенты с энтузиазмом подходили к коллективной работе — мастерили декорации, украшали зал, репетировали дни и ночи напролет, придумывали костюмы... И тогом творческих поисков и плодотворной работы на тему «Весь мир театр, в нем женщины, мужчины — все актеры!..» стал гала-концерт «Весна УрГУПС-2019», где все смешалось: факультеты, жанры, сценарии, герои.С первых минут концерта стало понятно: студенты-участники поставили цель—удивлять зрителей. Лазерное шоу плавно перетекло в зажигательную песню и танец от активистов ЭТФ. «Мама, я танцую!» — хотелось подпевать звонкоголосой солистке.Ведущими «Весны» стали самые яркие герои прошедших спектаклей факультетов: хрупкая Лиана, бабуля с Ф ЭУ, Остап Бендер с Электромеханической улицы, загадочный Аграил с МФ, главные бездельники СФ Шиша и Захарыч, злодей Джокер с ЭМ Ф.Ребята показывали класс! Сельский танец активистов СФ погрузил зал в атмосферу радости и деревенского задора, костюмы соответствовали тематике, парни демонстрировали тан

цевальное мастерство, а девушки еще и свою красоту, кокетство. Танцевальный номер «Времени нет» Ф ЭУ заставил задуматься о таком бескрайнем, но невозвратимом ресурсе человеческой жизни — времени. Движения танцоров были плавны, музыка загадочна, слова песни оставляли след в душе.Настоящим символом молодецкой удали стал «Казачий перепляс» механического факультета. В помощь красавцам было все — реквизит в виде пушистых казачьих шапок, самодельных копьев, народная музыка, костюмы! Парни показали на сцене свою физическую подготовку, сложнейшие танцевальные элементы, прыжки — и были награждены бурными овациями зрителей. Номера студентов Ф УПП погружали в атмосферу ночи и мистики. Завораживающие голоса певцов в номере «Засыпай» уносили зрителей далеко за пределы УрГУП С — в царство сна. Все это плавно перетекло в постановку механического факультета «Боги мои», где голоса и движения сплелись в одно целое. Студенты разыграли целое театральное действо, призывающее всех объединиться и следовать за своей мечтой, как за горящим фонарем в руках героя.Театр одного актера — это про дву

ликого студента ЭТФ Александра Ува- рина. Парень разыграл на сцене диалог двух персонажей, постоянно подкалывающих друг друга и разных во всем.Конечно же, визитные карточки факультетов — танцы. Бальная постановка под популярную и молодежную музыку — легко! Профессионалы Ф ЭУ знают, как это соединить! Конкуренцию в этом им составил танцевальный коллектив Ф У П П , отплясывающий «Казино» в маленьких круглых шляпках, белых рубашках, с веселыми подтяжками и тростью. «Магнитуда» СФ вызвала волну аплодисментов. Световое сопровождение, громкая танцевальная музыка, молодежный «прикид» — ребята зажгли на сцене, раскачали зал!Не обошлось и без сюрпризов. Знаменитые мистеры УрГУП С исполнили номер «Незабудка». Красивые, пластичные, музыкальные, находчивые, да еще и умные — сцена У рГУП С их точно не забудет!УрГУП С — копилка талантов. Н есмотря на то, что факультеты конкурировали между собой на Весне, в жизни они остаются дружной командой, единым транспортным братством, что отразилось в заключительном танцевальном номере.Почетное жюри конкурса — режиссер, актёра театра и кино В. Г. С ахнов, заместитель начальника центра оценки, мониторинга персонала и молодёжной политики Свердловской железной дороги Ю . С. Недовесова,Магистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019



СТУДЕНЧЕСКАЯ ЖИЗНЬ

эксперт фестиваля Ural Music Night, руководитель команды КВН УрГУПС А . Н. Назаров, шоумен, организатор мероприятий, арт-директор лофта «Леонид Исаакович» Р. Горяев и режиссер событий, сценарист, организатор культурно-массовых мероприятий УрГУПС Н. В. Волохова — отобрали несколько лучших номеров, чтобы зритель мог оценить изюминку «Весны» каждого факультета.Руководство университета в лице ректора А . Г. Галкина и начальника управления по воспитательной и внеучебной работе У рГУП С Е. А . Романовой вручали активным студентам дипломы за их энтузиазм и победы в творческих конкурсах.На Гала-Весну УрГУПС всегда приглашаются гости и неравнодушные к жизни университета люди. В этот раз праздник студенчества посетили начальник отдела учебных заведений Росжелдора В. В. Царицынский, заместитель начальника Свердловской железной дороги по кадрам и социальным вопросам Д. А. Романенко, а также проректоры по воспитательной работе железнодорожных вузов. Гости с удовольствием погрузились в атмосферу праздника и дружбы и с улыбкой вспоминали свои студенческие годы.Награда обязательно находит достойных! Под громкие аплодисменты зала жюри объявляли победителей в 26 номинациях фестиваля «Весна УрГУПС-2019»:1. Лучшее оформление зала — МФ;2. Лучшее представление жюри — СФ;3. Лучшие костюмы — МФ;4. Открытие года — герои Шиша и Захарыч — студенты СФ  Кирилл Шишкин и Александр Захаров;

5. Лучший лирический номер Весны — Ф ЭУ, танец «Времени нет»;6. Лучший мужской танец — «Казачий перепляс», МФ;7. «За кураж на сцене» — ЭТФ;8. Лучшее видео — СФ;9. Лучшая женская роль второго плана — студентка М Ф Наталья Ж игалова;10. Лучшее перевоплощение — студент М Ф Дмитрий Антропов;11. Лучшая шутка про И. Берга — СФ «Чай с БЕРГамотом»;12. Лучшая шутка про Д. Антропова — СФ «Сотая шутка про Диму Антропова»;13. Лучшая команда Весны — МФ;14. Лучшие шутки Весны — ЭМ Ф;15. Голос Весны — студент МФ Тимофей Сторожков;16. Лучшая мужская роль второго плана — студент ЭТФ Александр Ува- рин;17. Лучшая шутка про Ф Э У  — Ф УП П «Все на победу ФЭУ»;

18. «Универсальный танцор» — студент Ф ЭУ Эльмир Тагиев;19. Лучшее музыкальное сопровождение -Э М Ф ;20. Лучшая хореография — Ф УПП;21. Лучший сценарий — ЭМФ;22. Лучшая мужская роль — студент ЭМ Ф  Алексей Шемякин;23. Лучшая женская роль — студентка СФ  Лиана Махмутова;24. Лучшее раскрытие темы — ЭМФ;25. Специальный приз Свердловской железной дороги — герои Шиша и Захарыч — студенты СФ  Кирилл Шишкин и Александр Захаров;26. Приз симпатий А. Н. Назарова и Р. Р. Горяева — студентка ЭМ Ф  М арина Мозгалева.«Вишенкой на торте» Гала-Весны стало объявление Мистера и Мисс «Весны У рГУ П С-2019», которыми стали выпускник ЭМ Ф  Александр Балашов и студентка Ф ЭУ Анна Мани- шина. Безоговорочными фаворитами, победителями, талантливой тройкой УрГУПС стали:3 место — танцующие и веселые студенты ФУПП;2 место — дружные и креативные ребята с МФ и СФ;1 место — яркие и одаренные счастливчики с ЭМФ!Студенческая «Весна» — это праздник, который каждый год с нетерпением ждут все студенты УрГУП С. В период подготовки университет погружается в атмосферу созидания и дружбы. Спасибо, УрГУПС, за возможность проявления талантов, раскрытие творческих способностей, укрепление командного духа и обретение новых друзей! Молодежь УрГУП С — только к успеху!
Спиридонова ЮлияМагистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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Как влюбиться в свою будущую
профессию:

в УрГУПС прошла конференция, посвященная роли 
и развитию системы дополнительного образования

24 апреля в УрГУПС состоялась 
международная научно-практи
ческая конференция «Будущее 
транспорта России-2019».Пленарное заседание со бр ало участников со всех уголков нашей страны, так или иначе связанных с транспортной сферой, а также представителей из Китая, Монголии, Казахстана, Украины и других стран. Стоит отметить, что это мероприятие стало традиционным для нашего университетского комплекса — оно проводится уже 11-й раз. Как отметил ректор УрГУП С А. Г. Галкин, «традици

онный формат встречи дает все осно
вания говорить о том, что нами уже 
многое сделано для транспортной от
расли и все принятые решения востре
бованы и сегодня».Основная тема конференции, которую с точки зрения разных аспектов раскрывали докладчики, была посвящена развитию системы дополнительного образования детей и взрослых как важнейшему конкурентному преимуществу России. Целью проведения данного мероприятия организа

торы конференции обозначили определение стратегии совместных действий, направленных на выполнение задач, поставленных Президентом РФ по созданию общедоступной системы дополнительного образования, обеспечивающей формирование увлечения профессией, творчеством в юные годы, возможность личностного роста молодежи.Первый проректор УрГУПС, президент Ассоциации транспортных образовательных учреждений Уральского федерального округа и Пермского края Е. Б. Азаров отметил, что Ассоциация продолжает развиваться и расти в своих масштабах: на сегодняшний день договор о совместной деятельности подписан с 94 участниками, образовательные организации Ассоциации насчитывают более 3,7 тыс. педагогических работников и свыше 60 тыс. обучающихся. В рамках А ссоциации восьмой год подряд успешно функционирует Малый транспортный университет, обучение в котором прошли почти 1000 школьников, для них ежегодно проводятся научнотехнические и творческие конкурсы, спортивные состязания. Евгений Бо

рисович отметил, что в школах региона создано 13 корпоративных классов транспортной направленности, два класса из которых — из школы № 29 г. Сургута и из школы-интерната Сысер- ти — присоединились в 2018 году.Заместитель начальника центра по кадрам и социальным вопросам Свердловского Ц Ф ТО  О АО  «РЖ Д» В. В. Жигарин особое внимание в своем выступлении уделил цифровой железной дороге — новому этапу развития транспорта. Он отметил широкий спектр задач, стоящих перед железнодорожным сообществом, связанных с искусственным интеллектом, отражением кибератак, созданием цифровых платформ для реализации различных проектов. «Для выполнения этих задач 
нам нужны достойные кадры, и мы на
чинаем готовить их со школы. Поэто
му я придаю большое значение дополни
тельному образованию», — подытожил Владислав Валерьевич. Тему цифрови- зации продолжил проректор по научной работе УрГУПС С. В. Бушуев, который выстроил пирамиду потребности в квалификации и пирамиду образования, отметив разрыв между требованиями бизнеса и образованием в эпоху цифровизации и, как следствие, необходимость трансформации требований к специалисту под воздейМагистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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ствием цифровизации экономики, сокращение уровней иерархии и снижение круга задач в соответствии с реалиями сегодняшнего дня. «Сейчас на 
руководящие должности крупных пред
приятий и организаций все чаще прихо
дят не те люди, которые прошли сквозь 
огонь и воду, изучив все внутренние про
цессы функционирования организации, 
как это было раньше,—приходят управ
ленцы, понимающие в бизнес-процес
сах и обладающие цифровой грамотно
стью»,— отметил он.Директор И Д П О  А К О  У рГУ П С А. Н. Штин рассказал участникам конференции о дополнительном профессиональном образовании, которое реализуется в стенах нашего университета, о программах повышения квалификации и профессиональной подготовки, подчеркнул важность плодотворного взаимодействия с Корпоративным университетом ОАО «РЖД». Начальник отдела по организации приема студентов И . А. Маслова детально остановилась на задачах образовательных организаций, предприятий железнодорожного транспорта по формированию увлечения профессией в юные годы через систему дополнительного образования детей. Ирина Александровна отметила способы вовлечения детей в железнодорожную профессию — это и создание корпоративных классов, которые чаще всего формируются из тех, у кого уже есть интерес к транспорт

ной тематике; это участие школьников в кружках «Железнодорожный моделизм и проектирование» и «Юный железнодорожник» от Детской железной дороги, и проведение занятий для школьников в детском технопарке «Кванториум» — площадке с высокотехнологичным оборудованием, благодаря которому дети увлекаются и включают свои когнитивные способности в решении нестандартных задач. Все это способствует развитию всесторонней гармонично развитой личности, подготовленной к профессии, мотивированной на поступление в университет. Руководитель регионального Координационного центра развития движения «Молодые профессионалы» (WorldSkills-Россия) Т. М. Фомина выступила с докладом «Модернизация системы среднего профессионального образования на основе опыта движения WorldSkills», подробно рассказала о процессах и уровнях участия в соревнованиях и о высокой мотивации участников на дальнейшую учебу и работу, отметила кардинально новые, отличные от других, мышление и интеллектуальный уровень студентов, участвующих в движении «Молодые профессионалы». Помощник первого проректора УрГУПС по менеджменту качества Е. А. Скораева в своем выступлении подробно остановилась на современных тенденциях развития профессионального образования.

Для делегатов конференции профессор кафедры «Автоматика, телемеханика и связь» Е. А. Малыгин провел увлекательную экскурсию по УрГУПС, а после нее участники разошлись по секциям, чтобы более подробно обсудить конкретные темы — «Формирование увлечения профессией, творчеством в системе дополнительного образования», «Модернизацию системы среднего профессионального образования на основе опыта движения WorldSkills и «Систему проектов и конкурсов личностного роста для развития талантов, энергии и креативных способностей молодежи».В завершении были подведены итоги конференции, сделаны важные выводы и отмечена плодотворная работа секций. Неоспорима роль и значимость подобных конференций, благодаря которым осознаешь одну простую истину: чтобы быть востребованным, грамотным специалистом, отвечать современным потребностям общества, нужно быть в пер
вую очередь влюбленным в свою 
профессию. А как влюбить дошкольника, школьника, студента в свою будущую профессию — это и есть самый главный и обсуждаемый вопрос дня. Это та задача, которую сегодня успешно решает Уральский государственный университет путей сообщения.

Анастасия Кириллова
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«Кто, если не мы -  сила 
поколения!»

Подведены итоги В сероссий
ской олимпиады профессиональ
ного мастерства обучающихся 
по укрупненной группе специ
альностей среднего профессио
нального образования «Техника 
и технологии наземного тран
спорта».Вот и все позади. Стремительно и событийно пронеслись три дня для участников заключительного этапа Всероссийской олимпиады профессионального мастерства обучающихся по укрупненной группе специальностей среднего профессионального образования «Техника и технологии наземного транспорта». Три дня сложнейших интеллектуальных турниров в борьбе за первенство. Три дня блистательных побед, триумфа мысли и молниеносного расцвета талантов. Всего три дня, чтобы проявить все свои способности, закалить ум и доказать всей стране, что ее будущее в надежных руках.Волнительно и оживленно было в зале перед раскрытием главной интриги — объявления победителей. Вчерашние соперники тихо переговаривались, подмигивали друг другу и обменивались ссылками на свои странички в социальных сетях. Ребята со всех уголков нашей страны — из 43 субъектов РФ — успели найти друзей и едино

мышленников, и теорию шести рукопожатий в транспортной отрасли теперь можно смело сузить как минимум до трех.Напоминаем, что участники сначала прошли отборочный этап в своих регионах. Заключительный этап Всероссийской олимпиады профессионального мастерства проходил на базе колледжа железнодорожного транспорта Уральского государственного университета путей сообщения. Учащиеся СП О  выполняли задания разных уровней сложности: от теоретических, включающих тестирование, перевод текста, заданий на организа

цию работы коллектива, до практических, где необходимо было на деле применить все свои умения и навыки. Зарядка для ума в электромонтажных мастерских и в лабораториях по организации перевозок и управления на транспорте КЖ Т УрГУП С не прекращалась до самого вечера. Участники должны были продемонстрировать свои профессиональные знания в принятии ответственных решений дежурного по станции в управлении движением поездов и маневровой работой, в заполнении движенческой документации, убедить жюри в знании тонкостей электротехники и электричества, правильно собрать цепь из лампочек... В перерывах ребята вспоминали конспекты лекций и тысячи прочитанных страниц учебников, волновались и переживали, но волонтеры КЖТ поддерживали их во всем и сопровождали повсюду.«Я спокоен за смену, которая придет в ОАО «РЖ Д »,— с гордостью говорит заместитель начальника Свердловской железной дороги, главный ревизор по безопасности движения поездов А. А. Кравчук. «Эстафетную палочку» подхватывает начальник отдела кадров и государственной службы Уральского территориального управления Федерального агентства железнодорожного транспорта Д. П . Симонова: «Ребята, вы невероятные! Невероятно умные, невероятно красивые, невероятно профессиональные. Теперь за страну не страшно!».Магистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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«Кто если не мы — сила поколения, кто если не мы — научное мышление...» — участники молодежной студии КЖ Т УрГУП С создали настроение в зале, исполнив жизнеутверждающую песню о свободной России. «Вы все достойные, вы все лучшие, вы все победители! А  самое главное — это то, что вы встретились и подружились!»,— приветствовал всех участников на сцене начальник управления территориальными подразделениями Уральского государственного университета путей сообщения А. И. Романов.Томительное ожидание. барабанная дробь. И  вот наконец-то все карты раскрыты, имена номинантов и победителей оглашены! Определены лучший переводчик профессионального текста, эрудит общепрофессионального цикла, лучший по профессии агент СФ ТО, лучший по профессии дежурный по станции, лучший по профессии помощник машиниста и лучший по профессии слесарь по ремонту подвижного состава. 1 место во Всероссийской олимпиаде профессионального мастерства обучающихся по укрупненной группе специальностей среднего профессионального образования «Техника и технологии наземного транспорта» занял учащийся Уфимского института путей сообщения — филиала Самарского государственного университета путей сообщения Константин Тимонин. Почетное второе и третье места заслуженно были присуждены студентке Новосибирского техникума железнодорожного транспорта — структурного подразделения Сибирского государственного университета путей сообщения Крис

тине Риф и студенту Санкт-Петербургского техникума железнодорожного транспорта — структурного подразделения Петербургского государственного университета путей сообщения Императора Александра I Александру Веселову соответственно. Имена победителей теперь с достоинством вписаны в транспортную историю нашей страны — поздравляем ребят с такими высокими достижениями и желаем всем участникам дальнейших успехов на профессиональном поприще!
«Мне очень понравилась организа

ция олимпиады, — делится своими впечатлениями победитель Константин Тимонин. — На протяжении трех дней 
мы выполняли задания разных уровней, 
практические задания по специально
сти. Считаю, что к победе меня привел 
упорный труд и, соответственно, хо
рошая подготовка! Очень насыщенная 
культурная программа была все эти 
дни — особенно мне понравилась экскур
сия на Детскую железную дорогу. П о
стараюсь в дальнейшем не подкачать, 
поступить в университет и в дальней
шем работать на железной дороге».

«Было интересно абсолютно все! 
Все ребята сдружились. После каждого 
этапа мы собирались, обсуждали отве
ты и решения, поддерживали друг дру
га. Были, конечно, и сложности, и труд
ности, ведь задания заключительного 
этапа очень непростые! Считаю, что 
одним из самых сложных было пра
ктическое задание по работе дежурно
го по станции. Аппараты управления во 
всех колледжах разные, поэтому нужно 
было подстраиваться на ходу. Мои пла
ны на будущее — продолжать обучаться 
и совершенствовать свои знания и уме

ния, а в итоге обязательно занять руко
водящий пост на О АО  «РЖД»!» — поделилась своими планами студентка филиала Самарского государственного университета путей сообщения в Казани Валентина Сергеева.Подведены итоги, сделаны памятные фотографии, значительно расширен список подписчиков в Инстаграм. Ребята разъехались по разным уголкам нашей страны. Но, как и транспортные артерии России, они теперь всегда будут сообща. Учиться, работать, жить. Преодолевать себя, развиваться и расти профессионально, приносить пользу. Благодаря таким ребятам у железнодорожной отрасли России — только самое светлое будущее!

Анастасия Кириллова
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В УрГУПС дан старт трудовому 
сезону студотрядов региона

19 мая в Уральском государственном университете путей сообщения 
состоялось торжественное открытие летнего трудового семестра 
студенческих отрядов Свердловской области.Организаторами мероприятия выступили единственный транспортный университет в регионе и Свердловское региональное отделение общероссийской общественной организации «Российские студенческие отряды». Большую торжественную колонну составили студенческие отряды УрГУ П С, УрФУ, УрГЭУ, КЖТ и другие.Приветствовали многочисленное трудовое студенчество гости из М осквы: командир центрального аппарата Российских студенческих отрядов Дмитрий Парамонов, заместитель командира центрального штаба по работе со строительными отрядами Юрий Болдырев. С напутственными словами обратился к студентам директор Академии корпоративного образования УрГУПС Игорь Львович Васильев.После торжественного построения на большой спортивной площадке УрГУП С прошла спартакиада. В числе состязаний — прыжки на скакалке, планка, армреслинг, прыжки в длину, перетягивание каната, стритбол. Украсил спортивные игры конкурс уличных танцев.— В этом году мы впервые прово

дим такое масштабное мероприятие, — рассказал командир штаба студенче

ских отрядов Свердловской области Дмитрий Романенко. — Не так давно 
наша организация возродила свою ра
боту и получила новый вектор разви
тия. Она была создана в первую очередь 
для обеспечения студентов трудовой 
занятостью. Такое масштабное зна
комство студенческих отрядов из раз
ных учебных заведений способствует 
сплочению сройотрядовцев. Наша об
щая задача — чтобы они вышли одним 
большим сплоченным коллективом на

трудовую студенческую вахту. А  что
бы ребята четко понимали стоящие пе
ред ними задачи, проводим с ними обу
чение в разных направлениях их дея
тельности.Но этим не ограничиваются возможности регионального стройотрядовского движения. Дмитрий Романенко сообщил, что в ближайших планах — заключение договоров о сотрудничестве с администрациями вузов и расширение рядов стройотрядовцев. Стимулом для этого может стать участие студентов разных вузов в различных всероссийских мероприятиях, организуемых центральным штабом Российских студенческих отрядов. То есть, вступая в организацию, студенты помимо работы летом имеют возможность участвовать в различных конкурсах профессионального мастерства, спартакиадах, слетах стройотрядов на федеральном уровне.Главное событие для стройотрядов — открытие трудового семестра — состоялось. Ребят ждут всероссийские студенческие стройки, работа проводников в поездах, которые мчатся в различные направления страны, детские загородные лагеря, где предстоит работать вожатыми и воспитателями. Работы хватит всем, лишь бы было интересно. А  интерес и трудовой азарт явно был виден на лицах студентов.

Елена Красулина

Инженерный десант представит 
Россию на международных 

соревнованиях
С 12 по 16 мая в УрГУПС прошли ин
женерные соревнования для сту
дентов ведущих технических уни
верситетов России.Таким образом завершился региональный раунд Инженерных Соревнований EBEC Russia-2019. В соревнованиях приняли участие 32 студента из четырёх крупных технических университетов России: МГТУ имени Баумана, Санкт-Петербургского политехнического университета Петра Великого,

Уральского федерального университета, Уральского государственного университета путей сообщения.E B E C  Russia (European BEST Engineering Competition) — это всероссийский этап международных инженерных соревнований среди технических университетов Европы. В УрГУ П С встретились 8 команд-победи- телей локальных этапов из Москвы, Санкт-Петербурга и Екатеринбурга, чтобы состязаться в решении конструкторских, управленческих и экономических задач. Проект охватываетМагистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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84 университета из 32 стран и является крупным проектом студенческой организации BEST.Инженерные соревнования EBEC проходили в двух направлениях:Team design — командное конструирование, воплощение в жизнь креативной и инновационной идеи или построение сооружений из предложенных материалов. Механизмы или сооружения каждой команды проходят проверку на соответствие необходимым требованиям.Case study — решение аналитической задачи, актуальной проблемы общества или конкретного предприятия. Участникам предложено 2 задания, в рамках которых им необходимо разработать конкретный план действий, приводящий к наилучшему решению задачи.В направлении Team Design (командное конструирование) участникам была дана задача разработать движущийся поезд с системой загрузки и разгрузки и поднимающимся, опускающимся автоматически мостом.
В Case Study (аналитическая задача) участники создавали экологичный город и разрабатывали современный, комфортный поезд.

По результатов соревнований студенты УрГУПС заняли второе место на Team Design и четвёртое в Case study.
Елена Красулина

«Розовые вентиляторы», «Чепочем», 
«Потом придумаем»...

В УрГУПС завершился нешуточный турнир
В УрГУПС прошла заклю чи
тельная в этом учебном году 
игра «Что? Где? Когда?».

В ней приняли участие 9 студенческих команд, которым предстояло ответить более чем на 20 вопросов. Темы охватывали несколько интересов: наука, литература, искусство, вопросы по истории родного края и страны. Все участники были рады встрече и готовы вновь всту

пить в бой с разумом. Данный интеллектуальный турнир стал поводом для подведения итогов всего игрового сезона.Настал момент награждения. Организаторы интеллектуальной игры — а это в первую очередь профком студентов — поблагодарили умников и умниц за проявленную активность. Все ребята в течение учебного года были энергичны и показывали хорошие знания в разных сферах жизни — это не только успех каждого участника игры, каждый команды, а успех всего университета.По итогам заключительного ринга места распределились следующим образом: 1 место заняла команда с романтичным названием «Розовые вентиляторы», 2 место — «Чепочем», 3 место — «Потом придумаем».Результаты игр всего игрового сезона: 1 место — команда «Потом придумаем», 2 место — «Чепочем», 3 место — «Боги рандома».

Интеллектуальные игры в вузе проводятся несколько лет. Здесь всегда есть место расширению кругозора, развитию эрудиции и логического мышления. Студенты не только показывают свои знания, в них еще просыпается соревновательный дух и здоровая конкуренция.До встречи в следующем сезоне!
Елена Красулина
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«Яромир» идет к победе
18 мая 2019 года на стадионе «Локомотив» прошла областная военно-спортивная игра «Отчизна» сре
ди команд студентов образовательных организаций высшего образования Свердловской области, посвя
щенная 100-летию Михаила Тимофеевича Калашникова.Участниками этого мероприятия стали студенты военно-патриотического клуба УрГУПС «Яромир».Ребята продемонстрировали свои навыки и умения в разборке-сборке автомата Калашникова, снаряжении магазина к АК , стрельбе из пневматической винтовки, военизированной эстафете, перетягивании каната, тактической игре «Лазертаг», строевой и физической подготовке.Капризная уральская весна тоже проверяла участников игры на стойкость. Но, несмотря на периодически вторгающийся дождь, игра выдалась по-настоящему зрелищной, интересной и захватывающей. Команды боролись за каждый балл, за каждую долю секунды...Для участников игры и зрителей подразделение специального назначения подготовило эффектное показательное выступление с элементами рукопашного боя, а для подкрепления сил ребятам был предложен обед из полевой кухни.В оенно-патриотический клуб «Яромир» занял почетное второе место в этой нелегкой игре — проверке на силу и прочность духа, физическую подготовку и выносливость. П осле соревнований командир команды Елена Гладких поделилась своими впечатлениями:— Игра мне очень понравилась! 

Было нелегко, но благодаря стремлению 
к победе и сплоченности нашей коман
ды мы, честно завоевали второе место. 
Из-за отсутствия проблем и трудно
стей подготовка к мероприятию зани
мала немного времени — меньше неде

ли. Ещё со школы я начала участвовать 
в патриотических мероприятиях и во
енных зарницах. Если быть точной, то 
с 8 класса. И  мне это очень нравится! 
А  что касается участия в других сорев
нованиях, то в июне этого года прой
дет масштабное мероприятие, посвя
щенное контрактной службе. Плани
руем вернуться с победой!Константин Ершов также остался довольным результатами прошедшей игры:

— Я  очень рад, что мы заняли при
зовое место. Уже 3 года я участвую 
в таких мероприятиях. Мы всей ко
мандой чувствовали, что завоевать 
второе место — это вполне реально. 
И  у  нас получилось это сделать! Раз
умеется, мы на славу потрепали нервы 
действующим чемпионам, которые бо
лее 5 лет занимают первое место — во
енно-патриотическому клубу МВД. Но

результаты игры нас совсем не огор
чают, а наоборот мотивируют быть 
лучше, сильнее и выносливее! В планах 
у  нас заняться развитием военно-па
триотического направления вунивер- 
ситете. Придумать нестандартные 
виды мероприятий для привлечения не 
только студентов УрГУПС, но и аби
туриентов. Я  верю в то, что в ближай
шее время у  нас получится реализовать 
эти цели!Вручая победителям и призерам военно-спортивной игры «Отчизна» медали, кубки и грамоты, директор Регионального центра патриотического воспитания Игорь Олегович Родобольский пожелал всем дальнейших успехов в учебе и в спорте, выразив уверенность, что число участников военно-спортивных игр, проводимых в Свердловской области, будет неизменно расти.

ИринаЗадорина
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БУДЬ В ФОРМЕ

поздравляем М̂ ЖсК1УЮ?|б0рНУВр 0дапДаПо волейболу^ 
занявшую 2 меСтОв чемпИоНатешВердЛовской области)'! 

по волейболу среди • мужских команд! - — — -

Чемпионат состоялся 19 мая 2019 года.
Состав команды:
Адушкин Иван Анатольевич 
Горбасенко Виктор Русланович 
Гореловский Александр Леонидович 
Красильников Алексей Дмитриевич 
Кувалдин Виктор Андреевич 
Логунов Артём Игоревич 
Миклин Степан Андреевич 
Наумов Андрей Сергеевич 
Попов Даниил Андреевич 
Прямоносов Никита Вадимович 
Рощин Павел Вячеславович 
Сапожников Никита Вадимович 
Симаков Евгений Юрьевич 
Сорокин Игорь Сергеевич Тренеры команды: старший преподаватель кафедры физвоспитания Ю .В. Могильников и А .Г. Мельников.

Поздравляемвыпускника У р Г У П С , одного из сильнейших российских рукобор- цев старше 50 лет (Grand Master), многократного чемпиона мира среди ветеранов в весовой категории до 100 кг, действующего члена сборных России и Свердловской области по армспорту, ветерана таможенной службы Степанова Владимира Алексеевича с блестящей победой — золотыми медалями в борьбе левой и пра-

вой рукой в весовой категории 100 кг senior grand-master на Чемпионате Европы по армрестлингу (14.05.201923.05.2019 Греция)»!Тренер — заслуженный работник физической культуры Российской Федерации, доцент кафедры физвоспитания И . И. Гетманский.
Так держать!

Мы равняемся на Вас!

Поздравляем сборную мужскую команду по гандболу, занявшую 3 место 
в Универсиаде среди вузов Свердловской области, которая состоялась 21 мая

в Екатеринбурге.
Состав команды:
Михальков Дмитрий Игоревич, П Св-415 — капитан 
команды
Адушкин Иван Анатольевич, ПСт -227  
Байкаданов Есемжан Есилбаевич, ПСв-524  
Беренгард Геннадий Викторович, ПСв-415  
Вальтер Павел Витальевич, МР-316  
Васильев Никита Андреевич, ТМ-118 
Загребин Никита Олегович, ПСв-316  
Золотилин Владислав Андреевич, ПСв-514  
Иванов Максим Игоревич, ПСв-524  
Киреев Игорь Олегович, СОт -227  
Кобченко Павел Владимирович, ПСв-514  
Комаров Иван Олегович, УПм-217 
Кулешов Иван Александрович, ПСв-514  
Пастухов Данил Евгеньевич, СОа-227  
Прямоносов Никита Вадимович, СЖДм-217 
Пряничников Сергей Дмитриевич, ЭДл-524 
Семенов Игорь Сергеевич, ЭД-148  
Серебренников Александр Александрович, П Св-415  
Ситников Виктор Федорович, ЭД-376Желаем новых успехов в спорте и учебе!Магистраль УрГУП С ■ № 6 (263) ■ июнь 2019
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ТВОРЧЕСТВО

Разноцветными рисунками 
в парк УрГУПС ворвалось лето

Яркий и солнечный праздник подарил детям Уральский государственный университет путей сообщения. 1 июня 
на площади перед УрГУПС было шумно и весело: девчонки и мальчишки, а также их родители запечатлели свое 
настроение на асфальте разноцветными мелками.Каких шедевров здесь только не было: мультяшные герои, фантастические картины, море, девочка в океане, большой УрГУП С, паровоз университета, сцена с масками, марионетка, рыбы и улитки... Несмотря на то, что тема была заранее определена как «Театральный парк УрГУПС», многие вышли за ее границы и рисовали все, что только душе угодно.

Особенно понравилась детям развлекательная программа. Смешной клоун и танцующий медведь мгновенно завоевали симпатию у юных художников и вовлекли их в танцевальный баттл. Веселье, задорный смех и вдохновляющая на добрые дела атмосфера царила вокруг. Погода тоже не подкачала: в парк УрГУПС ворвалось лето!Начальник управления по воспита

тельной и внеучебной работе УрГУПС Е. А. Романова подвела итоги конкурса, объявив победителей. Все участники были награждены дипломами и сладкими призами, с удовольствием позировали перед объективом фотоаппарата, делились своим зажигательным настроением. Многие ребята нашли на празднике новых друзей. День защиты детей удался на славу!
Анастасия Кириллова
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Г л а в н ы й  р е д а к т о р :  

А н а с т а с и я  Ю р ь е в н а  К и р и л л о в а

Р е д а к ц и я  

не  н е с е т  о т в е т -

Н а ш  а д р е с :  6 2 0 0 3 4 ,  г. Е к а те р и н б у р г ,  ул. К о л м о г о р о в а  6 6 ,  к. Б 3  -  7 5  

тел .: ( 3 4 3 )  2 2 1 - 2 5 - 0 9 .  E -m a il:  G a z e t a @ u s u r t . r u .

П о д п и с а н о  в п е ч а т ь : по г р а ф и к у  -  0 9 .0 6 .2 0 1 9  г. 

ф а к т и ч е с к и  -  0 9 .0 6 .2 0 1 9  1 0  ч а с . 0 0  м и н . 

Г а зе та  р а с п р о с т р а н я е т с я  б е с п л а т н о

Ф о т о г р а ф ы :  Н. С и м а к о в ,  

М .  П р о к о ф ь е в а ,  А .  Е л ь к и н

В е р с т к а  и д и з а й н :  Т. Л о з о в а я

с т в е н н о с т и  

з а  а в т о р с к и е  

м а т е р и а л ы

О тд е л  и н ф о р м а ц и и  и с в я з е й  с о б щ е с т в е н н о с т ь ю  ( п р е с с -с л у ж б а )  У р Г У П С .  

Г а з е т а  з а р е г и с т р и р о в а н а  в  Ф е д е р а л ь н о й  с л у ж б е  п о  н а д з о р у  в с ф е р е  с в я з и ,  

и н ф о р м а ц и о н н ы х  т е х н о л о г и й  и м а с с о в ы х  к о м м у н и к а ц и й .

Т и р а ж  9 9 9  э к з .

О т п е ч а т а н о  в т и п о г р а ф и и  ОО О « П е ч а т н и к »  

г. В е р е щ а г и н о , ул. Э н е р г е т и к о в , д. 2 
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